



PROPUESTAS DE PILAR ARANDA

**Mantendrá el precio de los Comedores en 3,5 €**

La candidata se ha comprometido a mantener la gestión directa de los Comedores Universitarios, incluso el nuevo que se prevé abrir en el PTS. Pero también ha prometido mantener el precio en 3,5 €, pese a que el coste es de 7 €.

**Acuerdos con instituciones para favorecer el transporte**

"Voy a demandar a las autoridades locales con urgencia una mejora en la movilidad", dijo Pilar Aranda, quien propone acuerdos con el futuro Metro y el Consorcio Metropolitano para hacer programas que favorezcan los desplazamientos.

**Un Centro de Lenguas Modernas menos empresarial**

Pilar Aranda declaró en el pasado debate que el Centro de Lenguas Modernas tiene una estructura muy "de empresa" y su objetivo es integrarlo más en la Universidad, como parte de la estrategia de internacionalización.

**Una Oficina de Proyectos para la investigación**

Una de las propuestas estrella de la candidata a rectora es la creación de una Oficina de Proyectos que lleve la burocracia y capte fondos para los grupos de investigación, que se dedicarían así más a su labor fundamental.

**Foro UGR Granada para liderar el debate**

Aranda pretende volver a un tiempo en el que, a su juicio, la Universidad lideraba el debate ciudadano sobre los temas que preocupaban a la sociedad en general. Para ello propone crear un "consorcio de opinión".

Centro del estudiante, B1 de inglés gratis... Promesas compartidas

● Los candidatos a rector se acusan mutuamente de copiarse propuestas, en especial las dirigidas a estudiantes

Lola Quero GRANADA

Los dos candidatos al Rectorado de la Universidad de Granada, Indalecio Sánchez-Montesinos y Pilar Aranda, están evidenciando sus grandes diferencias en esta campaña, pero esta distancia es de altura, del modelo, de concepto y de *feeling* personal. Cuando bajan al terreno de lo concreto, de las promesas electorales, sus programas están cuajados de propuestas similares y hasta idénticas. El ejemplo más destacado es el de la gratuidad del certificado B1 de inglés para los estudiantes de la UGR.

El decano de Medicina propu-



Pilar Aranda, seguida de Indalecio Sánchez-Montesinos, en el debate del pasado jueves.

ÁLEX CÁMARA

so que la Universidad asumiera este gasto, pues es algo que se le exige a los estudiantes "y que puede generar desigualdad". Pilar Aranda hizo pública la misma promesa solo unos días después,

con la consiguiente acusación de plagio por parte de Sánchez-Montesinos. Ella se defendió en el debate del pasado jueves diciendo que la idea estaba en su web desde Semana Santa, insi-

nuando así que la copia podría haber venido de su oponente. Pero la cuestión es que una misma idea parte de dos conceptos diferentes. Indalecio Sánchez sostiene que "un estudiante no se ma-

trícula en la Universidad para aprender el B1 sino un grado; el B1 se ha convertido en un trámite". Y Pilar Aranda ve en los idiomas un eje fundamental en la formación de los alumnos en general, por lo que esta medida es clave en la "estrategia de internacionalización" de la UGR.

Y no es el único tema en el que se han cruzado críticas de plagio. Indalecio Sánchez propone la creación de la Ciudad del Estudiante en el Complejo Triunfo y Aranda llama a esta centralización de servicios Centro del Estudiante y propone ubicarlo en la Facultad de Medicina (tras su traslado al PTS).

Ambos candidatos coinciden en incentivar el plan propio de becas, en defender que los máster y los grados tengan el mismo precio, en rechazar la privatización de servicios, en abrir la Universidad a la ciudad, en limitar la carga docente de los profesores a 24 créditos (actualmente puede llegar a 32) y en las medidas para la promoción de la plantilla, su rejuvenecimiento y su estabilización.

Hay un aspecto donde muestran bastante discordancia, que es el de la descentralización de la política universitaria, pues el decano de Medicina propone dar más autonomía a cada centro y Aranda considera que "política de la UGR solo hay una". Curiosamente no ha sido éste un tema en el que hayan centrado el debate cuando han tenido oportunidad.

IDEAS DE INDALECIO SÁNCHEZ-MONTESINOS

**Seguir ampliando algunas infraestructuras**

Sánchez-Montesinos no pretende para el crecimiento inmobiliario, porque considera que es necesario reforzar algunos centros como Bellas Artes, Informática, Derecho o las instalaciones de Ceuta y Melilla.

**Reflexión sobre las asignaturas cuatrimestrales**

En el debate del pasado jueves entre ambos candidatos, el actual decano de Medicina puso encima de la mesa una crítica sobre el actual sistema de asignaturas cuatrimestrales, pues generan "ansiedad continua", a su juicio.

**Limitación de la carga docente a 24 créditos**

Al igual que su oponente, propone rebajar la carga docente máxima hasta los 24 créditos, aunque en su caso, Sánchez-Montesinos, cree que es necesario reorganizar atribuciones, pues no da tiempo a enseñar, investigar y conciliar.

**Promoción interna del personal docente**

Al igual que ha hecho la Universidad de Córdoba, Indalecio Sánchez propone utilizar la promoción interna para que por ejemplo, los profesores titulares puedan pasar a ser catedráticos y esto tenga su repercusión económica.

**Descentralización en cada centro universitario**

El candidato propone que la Universidad descentralice muchas de sus decisiones en cada centro, para que cada uno pueda escoger su camino, su política y tomar sus propias decisiones, que no sean impuestas por el rector.

BALONCESTO ▶ FASE DE ASCENSO A LIGA FEMENINA 2

EL RACA, a la 'final' por el ascenso

● Las 'leonas' ganan 58-43 al Náutico y se lo juegan todo hoy ante Adareva

58	RACA UGR
	15+18+14+11
43	Náutico Sevilla
	9+12+8+14

Patri Fernández 6	Iborra 12
Laura Arrojo 9	Cristina Miguel 3
María De Diego 6	Paula Pérez 20
Joey Rhoads 10	Elena Sobrado 0
Belén Odero 9	De Dios 2
Eva Capilla 0	Ana Pereira 0
Loli Fernández 4	Sara Díaz 0
Sara Porras 9	Estefanía Solís 0
Isa Pastor 0	Lucía Osuna 0
Ainara España 5	Clara Thiriet 0
María López 0	Elena Brenes 6
	Sara Velasco 0

Árbitros: Parrondo y González (malagueños). Eliminaron por faltas a la visitante Paula Iborra.

Incidencias: Segundo partido de la segunda jornada del Grupo 4 de la Fase de Ascenso a Liga Femenina 2 disputado en el pabellón del Colegio de Educación Secundaria Ramón y Cajal ante unos 150 espectadores.

Miguel López GRANADA

El RACA-UGR se impuso ayer al Náutico de Sevilla en el partido que cerró la segunda jornada de la Fase de Ascenso a Liga Femenina 2. Con este triunfo, las granadinas quedan empatadas a dos victorias con el conjunto canario de Adareva. Colegiales e insulares se juga-

rán, de esta forma, el ascenso en la mañana de hoy (12:30 horas), en un choque a vida o muerte que decidirá qué equipo juega la próxima temporada en la división de plata del baloncesto femenino español. Antes, a las 10:30 horas, Náutico y Gamarra se verán las caras en un envite que tiene como único aliciente el honor de no terminar colista.

Las de Álex Gómez fueron superiores a las sevillanas en todo momento, y cimentaron su triunfo en una buena defensa y un gran ataque. Con todas las jugadoras rojillas a pleno rendimiento, el cuadro local pasó por encima del hispalense, al que dominó e hizo correr en los tres primeros cuartos, relajándose en el último.

El primero se abrió con un buen RACA y un combativo Náutico, que consiguió retener las ofensivas de las locales con una gran defensa. Fruto de ese esfuerzo colectivo, el equipo de Sergio López aguantó un 2-0 inicial hasta prácticamente el ecuador del cuarto. A raíz de ahí, las 'leonas' encontraron los huecos y comenzaron a distanciarse hasta alcanzar los seis de diferencia con un triple sobre la bocina de Sara Porras.

En el segundo acto persistió la sangría local, basada nueva-



PEPE VILLOSLADA

La colegial Belén Odero trata de penetrar mientras la sevillana Sobrado intenta que no anote sin hacer falta.

ASCENSO A LF2					
GRUPO 4					
JORNADA 2 • 16/05/2015					
Bufete Teatinos Gamarra-Adareva					55-59
RACA-UGR-Náutico de Sevilla					58-43
CLASIFICACIÓN					
EQUIPOS	Pts.	G	P	PF	PC
1. RACA-UGR	4	2	0	129	103
2. CB Adareva	4	2	0	130	112
3. B. Teatinos Gamarra	2	0	2	115	130
4. Náutico Sevilla	2	0	2	100	129

mente en el equilibrio aportado por Rhoads, Odero, Arrojo y Porras. El tercero dejó la contienda casi vista para sentencia. El 47-29 con el que las de Gómez encararon los últimos diez minutos parecía una losa insuperable para un Náutico casi resignado que, encima, volvió a sufrir un revés en los últimos segundos, con una canasta más adicional sobre la bocina de Odero que,

sin embargo, no pudo convertir en jugada de tres desde la línea de tiros libres.

Pese a todo, las sevillanas tiraron de garra en el último y definitivo cuarto, e hicieron daño a las granadinas desde la línea de 6,75. Con el pundonor por bandera, las de Sergio López consiguieron estrechar un poco el luminoso para dejarlo en el definitivo 58-43. Todo se decide hoy.

55	Gamarra
	8+12+17+18
59	Adareva
	10+19+13+17

Ortega 8	Morales 6
Rodríguez 6	Eva Serra 22
León 4	Tamara Pérez 14
Galán 7	Basáez 7
Azahara Ramos 0	Abuyeres 8
Luisa Castaño 0	Tavares 0
González 10	Alba Ramos 0
Gemar 0	Gara Cruz 0
Sandra Pérez 4	Marta Ramos 0
Gómez-Cornejo 8	Sara García 2
María Hernández 7	Carla Roberts 0
Molly Todd 0	Débora 0

Árbitros: Calvo y Nuevas (granadinos). Sin eliminaciones.

Incidencias: Primer partido de la segunda jornada de la Fase de Ascenso a Liga Femenina 2 disputado en el pabellón del Colegio de Educación Secundaria Ramón y Cajal de Granada ante la presencia de, aproximadamente, medio centenar de espectadores.

Gamarra muere en la orilla de Adareva

M. López GRANADA

El CB Adareva se impuso a Teatinos Gamarra por 55-59 en un encuentro loco que careció de dominador absoluto, y no se decidió hasta el último cuarto.

El primero tuvo un guiño algo extraño. El Gamarra salió muy concentrado, convirtiendo sus ataques y haciendo un buen trabajo en defensa. Las de Sergio Naranjo consiguieron frenar de inicio a Eva Serra —la mejor con 22 puntos—, desconocida en el tiro exterior, y colocar un parcial de 7-0 a los cinco minutos.

Pero entonces apareció la alero tinerfeña, que comenzó a enchufarlas desde el perímetro. Una ca-

nasta de Abuyeres cerró el primer cuarto con 8-10. En el segundo, las de La Laguna siguieron *in crescendo* y, con una bandeja sobre la bocina de Serra, se marcharon al descanso con un cómodo 20-29.

Las malagueñas reaccionaron en el tercer cuarto con un 17-13 con el que encararon la manga definitiva a sólo cinco puntos de su rival (37-42). Adareva salió fuerte, pero un 6-0 de parcial gracias, sobre todo, a la buena actuación de Noemí González (10 puntos) sometió a las insulares, que vieron como su rival empataba a 48. Con 57-59 las andaluzas desperdiciaron un ataque para empatar y Serra sentenció con dos tiros libres.



PEPE VILLOSLADA

Una jugadora canaria corre hacia la canasta del Teatinos Gamarra.